

SCHÄDLINGSABWEHRMITTEL ULTRASOINC

BENUTZERHA NDBUCH



Vielen Dank, dass Sie sich für unser Ultraschall-Schädlingsbekämpfungsgerät entschieden haben, bitte lesen Sie die sorgfältig durch, bevor Sie es benutzen.

Wenn Sie Fragen zu Ihrer Bestellung oder diesem Produkt haben, kontaktieren Sie uns bitte unter.

AUSSEHEN DES PRODUKTS



- ① Stromanschluss
- ② Ein/Aus
- ③ Modus-Schalter
- ④ Blinklichtschalter
- ⑤ Blinkendes Licht
- ⑥ Impuls-Lautsprecher
- ⑦ Ultraschall-Lautsprecher

ARBEITSMODEN

- ① Druckwelle: für Menschen unhörbar; vertreibt Mäuse wirksam
 - ② Ultraschallwelle: vertreibt effektiv Ratten und Eichhörnchen
 - ③ Elektromagnetische Welle: scharfer Ton; stößt alle oben genannten Personen ab
- Ungeziefer

VERWENDUNGSWEISE

1. Schließen Sie das Gerät über das mitgelieferte Netzkabel und den Adapter an. Auf dem LCD-Display leuchtet eine blaue Anzeige auf.
2. Drücken Sie die Ein/Aus-Taste, um das Gerät einzuschalten. Es startet automatisch im Ultraschallwellenmodus, der die Standardeinstellung ist.
3. Drücken Sie den Betriebsartenschalter, um zwischen drei Betriebsarten zu wechseln. Beim Umschalten der Modi leuchtet die dem Modus entsprechende Anzeige auf.
4. Um die zu steuern, drücken Sie die Blinkende Kontrollleuchte zum Ein- und Ausschalten.

Für eine perfekte Ausrottung

1. Lassen Sie ihn ständig laufen, bis die Nagetiere verschwunden sind;
2. Stellen Sie das Gerät auf eine trockene, ebene Fläche, die sich 20-50 cm über dem Boden befindet;
3. Entfernen Sie alle Gegenstände in der Umgebung, die das Gerät stören könnten.

Frequenzbereich	25 000-65 000 Hz
Akustischer Druck	90 dB
Ausstrahlungswinkel	360 Grad
Betriebsstrom	500 mA
Betriebsspannung	Typ-CDC5V

ACHTUNG

- ① Nur zur Verwendung in Innenräumen bei der angegebenen Spannung.
- ② Überprüfen Sie das Gerät und die vor dem Gebrauch. Wenn sie beschädigt sind, verwenden Sie sie nicht mehr und kontaktieren Sie uns.
- ③ Bei Reparaturen sollten nur Originalersatzteile verwendet werden, um Schäden zu vermeiden.
- ④ Reparaturen oder Auswechslungen sollten nur von Herstellern, Kundendienststellen oder ähnlich qualifizierten Fachleuten durchgeführt werden. Alle diese Elektrogeräte und Verpackungsmaterialien sollten außerhalb der Reichweite von Kindern aufbewahrt werden.
- ⑤ Entsorgen Sie Verpackungen und ausgedientes Material ordnungsgemäß und umweltgerecht.
- ⑥ Bei Fehlern in der Bedienung von on oder dem Anschluss von on, die nicht auf die Qualität des Produktes zurückzuführen sind, übernehmen wir keine Haftung für Schäden.
- ⑦ Änderungen in Design und technischen Daten sind im Sinne einer kontinuierlichen Produktverbesserung uneingeschränkt möglich.

Lieferant/Vertriebspartner

Sunnysoft s.r.o.
Kovanecká 2390/1a
190 00 Prag 9
Tschechische Republik
www.sunnysoft.cz

ULTRASOINC PEST REPELLER

USER MANUAL



Thank you for choosing our Ultrasonic Pest Repeller. Please read this product manual carefully before using this product. If you have any questions about your order or this product, please feel free to contact us.

PRODUCT APPEARANCE



- ① Power Port
- ② On/Off Button
- ③ Mode Switch
- ④ Flashing Light Switch
- ⑤ Flashing Light
- ⑥ Pulse Speaker
- ⑦ Ultrasound Speaker

WORKING MODES

- ① Pressure Wave: Inaudible to humans; Repel mice effectively
- ② Ultrasonic Wave: Small sound; Repel rats & squirrels effectively
- ③ Electromagnetic Wave: Harsh sound; Repel all pests mentioned above

USE METHOD

1. Connect the device with the provided power cord and adapter, the blue light indicator on the LCD screen will be on.
2. Press the On/Off button to turn on the device, it will automatically start in the Ultrasonic Wave Mode, which is the default setting.
3. Press the Mode Switch button can switch between three working modes. When switching modes, the pattern indicator corresponding to the mode will light up.
4. If you wish to control the flashing light feature, press the flashing light button to turn it on or off.

For ultimate rodent control

1. Please keep it works all the time till rodents activities disappear;
2. Place the unit on a dry, flat surface which is 0.65-1.65 ft above the ground;
3. Remove all surrounding objects that are obstructing the device.

Frequency Range	25,000-65,000Hz
Acoustic Pressure	90dB
Emmission Angle	360 Degree
Operating Current	500mA
Operating Voltage	Type-CDC5V

ATTENTION

- ① Only for indoor use under the specified voltage.
- ② Check the unit and power line before use, if damaged, please stop using and contact us.
- ③ Any repairs required, original spare parts should be only used to avoid damage.
- ④ Repairs or replacements should only be carried out by manufacturers, service agents, or similarly qualified specialists.
- ⑤ All these electric appliances and packaging materials should be kept away from children.
- ⑥ Dispose of packaging and worn-out material correctly and in an environmentally friendly way.
- ⑦ Any operation or connection errors that are not the cause of product quality, we don't accept any liability for resulting damages.
- ⑧ Subject to change of design and technical data without notice for the sake of constant product improvement.